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03 de dezembro, 2017

Santuário de Fátima acolheu celebração no primeiro domingo do Advento, que deu também início ao
novo Ano Pastoral

 

Santuário de Fátima acolheu celebração no primeiro domingo do
Advento, que deu também início ao novo Ano Pastoral
Pe. Carlos Cabecinhas presidiu a missa dominical na Basílica da Santíssima
Trindade
 

Santuário de Fátima acolheu celebração no primeiro domingo do Advento, que deu
também início ao novo Ano Pastoral. O Pe. Carlos Cabecinhas, reitor do Santuário,
presidiu a missa dominical na Basílica da Santíssima Trindade e falou deste tempo de
Advento que tem hoje início.

“Há um desejo de Deus que atravessa todo o tempo de advento que apesar de ser um
tempo de espera, não é uma espera inativa, é sim uma espera motivada pelo desejo
que o Senhor venha”, disse o reitor.

O Pe. Carlos Cabecinhas lembrou “Deus faz-se esperar e desejar ardentemente”, uma
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vez que é “desejo de Deus aproximar-se de nós”. Isto acontece porque “só em Deus a
vida adquire sentido pleno”, e dessa forma “queremos que Ele marque presença na
nossa vida”, lembrou o Pe. Carlos Cabecinhas.

“Sabemos que vivemos num tempo de satisfação imediata dos desejos, e que está
bastante distante este ideal da pedagogia do advento”.

O reitor do Santuário explicou que “Deus não se impõe e só pode acolher quem
verdadeiramente O deseja, O anseia”, e para isso “este tempo é uma oportunidade de
reconciliação e recolhimento, que só em Deus podemos realizar os nossos desejos mais
profundos”.

O Pe. Carlos Cabecinhas desafiou os peregrinos à “construção de um mundo mais
humano, mais marcado pela presença de Deus”.

“Nos Santos Francisco e Jacinta há esta pedagogia do advento, esta sede de Deus, da
presença de Deus, onde a oração é expressão mais explícita deste desejo de Deus”, e
nesse sentido “Desafio de expressar desejo de Deus através da oração, de forma mais
intensa”.

O reitor lembrou que os Pastorinhos “souberam estar atentos e vigilantes, evitando tudo
aquilo que os pudesse afastar de Deus”, e para este Advento tenhamos como exemplo
os Santos Francisco e Jacinta Marto onde “podemos ter um exemplo de como viver este
advento”.

“Quanto mais proveitoso for este tempo de Advento mais proveitoso será a vivencia do
Natal”, concluiu.

Para esta celebração fizeram-se anunciar dois grupos de peregrinos. 
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